

## Tingkatkan Kedekatan Dengan Masyarakat, Babinsa Koramil 0831/03 Gubeng Rutin Sambang Wilayah

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 17:57



SURABAYA - Senin, 04 November 2024 – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan wilayah, Serka Sayuti, Babinsa Kelurahan Mojo Koramil 0831/03 Gubeng, terus aktif melakukan kegiatan pembinaan teritorial. Pada Senin pagi, ia mengunjungi Perumahan Dharma Husada Utara di Kecamatan Gubeng untuk melaksanakan komunikasi sosial

(Komsos) dengan para petugas keamanan setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Serka Sayuti berdiskusi dengan petugas keamanan mengenai situasi keamanan di perumahan Dharma Husada Utara. Selain itu, ia juga menyampaikan pesan-pesan tentang pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan dan menekankan pentingnya sinergi antara Babinsa dan petugas keamanan dalam menjaga ketertiban lingkungan.

"Komsos ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan sinergi antara Babinsa dengan petugas keamanan perumahan," ungkap Serka Sayuti. "Dengan komunikasi yang baik, diharapkan dapat tercipta situasi yang aman dan kondusif di wilayah binaan," tambahnya.

Serka Sayuti juga memberikan edukasi mengenai peran penting petugas keamanan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Ia menekankan perlunya kewaspadaan yang tinggi terhadap berbagai potensi gangguan, seperti pencurian, tawuran, dan peredaran narkoba, serta mengajak para petugas keamanan untuk lebih proaktif.

Para petugas keamanan Dharma Husada Utara menyambut positif inisiatif Komsos dari Babinsa ini. Mereka menyatakan kesiapan mereka untuk bekerja sama dengan Babinsa dalam menjaga lingkungan tetap aman. "Kami sangat berterima kasih atas kunjungan Babinsa dan pesan-pesan yang disampaikan," ujar salah seorang petugas keamanan. "Kami siap bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan," tambahnya.

Kegiatan Komsos ini merupakan salah satu wujud nyata dari komitmen Babinsa dalam menjalankan tugas pembinaan teritorial. Melalui pendekatan yang konsisten, diharapkan tercipta kondisi yang aman dan kondusif di wilayah binaan, memberikan rasa aman bagi warga sekitar.